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練馬区の最重要課題、大江戸線延伸が具体的に動き始める。

令和６年  練馬区議会（大江戸線延伸促進議員連盟会長）
　　　　 　　　　　（都市整備委員会 委員長）

陳情の審査結果 委員長報告速報

外環道『ふた掛け」部分を活用を要望!!
ふた掛けのスペースを活用し「道の駅」を要望もみじ山公園

+駅舎

　練馬区では地下鉄大江戸線駅予定地周辺の延伸を見据
えたまちづくりを進めています。
　導入空間となる補助２３０号線も９割に近く買収が済み、
沿道地区では、既に地区計画の決定と用途地域の変更も
完了。大泉学園町の新駅予定地周辺では、建物の共同化や
公共施設の集約化による賑わいのある拠点づくりに向けて
協議を進めています。
　一方大泉町の新駅予定地周辺はみどりが豊な地域の
特色を生かした、周辺のみどりと調和した拠点づくりを
検討しております。
　※そこで定例議会において、質問をいたしました。大泉町駅予
定地隣接に広大な区立大泉町もみじ山公園があります。園内に
はもみじ１３０本、さくらやけやきが沢山、芝生広場からは富士山
が見える区内唯一の紅葉スポットです。
　更に今回もみじ山公園の拡張工事も済み開園の運びとなりま

した。私は公園制度を用いて高低差のある特色を生かし駅と公園
を一体化整備することで、いっそうみどりと調和した拠点づくりに
ふさわしいと考え、提案をしております。
　また、大江戸線延伸には採算性が挙げられており、乗降客の確
保が必要であります。新宿まで１５分で行ける利便性が高く、都
心から大泉地域に来客されることも重要であります。そこで東京
外環自動車道路整備後、ふた掛け部分も利用できるようになり
ます。地元農家で生産された新鮮な食材を生かし、練馬の都市農
業をアピールするためにも、２３区で初めてとなる道の駅の施設
を要望しております。
※外環から大泉学園通りまでのⅡ期区間で、取得した用地を利
用して、歩行者や自転車が安全に通行できるように、先行して
交通解放するように要望した結果、歩道形態を暫定的に整備す
る運びとなりました。引き続きスピード感をもって早期実現へ皆
さんの声を区政に届けてまいります。

　陳情要旨は、大泉学園駅に早期にホームドア設置を!!
●西武池袋線大泉学園駅へ早期にホームドアを設置するよう
関係機関に働きかけされたいというものであります。

●審査の結果、利用者の安全性向上の
ため早期に大泉学園駅のホームドアを
設置すべきであり、採択すべきものと
決定しました。多くの署名に協力に感
謝申し上げます。
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